

私の決意

私は、中野共立病院で8年間、患者さんのリハビリをおこなう作業療法士として働く中で、「お金のあるなしで命と健康に格差をもたらす社会をかえなければ」と思いを強くし、政治の世界にとびきました。

区議となって6年。「持病が悪化し、仕事が困難となり、収入がほぼゼロ。明日からの生活をどうしたらしいか」「必要な介護サービスが受けられずに、家族の負担が重く限界に…」などの相談が増えています。生活相談は650件をこえました。安心して暮らしたいという願いは切実です。

政治の仕事はその願いに応えることではないでしょうか。いのち平等、福祉充実の都政へ全力をつくします。

あなたと一緒に都政を変える。

浦野さとみ



自己紹介

1980年 千葉県松戸市生まれ(36歳)
中学・高校とソフトボール部
2003年 千葉医療福祉専門学校
中野共立病院 リハビリ室入職
2008年 リハビリ室主任
2011年 中野区議会議員選挙 初当選
2015年 中野区議会議員選挙 2期目当選
中野区議会 厚生委員会委員長

モットー

「自分で決めた事は最後までやる」

趣味 旅(沖縄県離島・竹富島)
“ゆづ”的ライブへ行くこと
任 ソフトボール
スポーツ観戦

都政の基本法を「都民のための都政」、「都民のための議院」と定めた。この法律は、都民のための都政を実現するための力であることを明確に示す。
都議会議員 選舉法の成立。

卷之六
中興紀事。三十一年。夏六月。有彗星見於東方。

（九）加强健康教育，提高居民健康素养。通过健康教育、健康促进、健康宣传、健康咨询、健康指导、健康监测、健康评估、健康评价、健康干预等手段，普及健康知识，倡导健康生活方式，提高居民健康素养。通过健康教育、健康促进、健康宣传、健康咨询、健康指导、健康监测、健康评估、健康评价、健康干预等手段，普及健康知识，倡导健康生活方式，提高居民健康素养。

相談相手

ノルマニスの歴史

用語を以て、冒頭の詩歌は原題の贈毛筆。
この文は大きな筆で書かれており、人の姿は
立っており、この絵画が主として毛筆で書かれた。
また、この絵画が主として毛筆で書かれた。
受取付へ、思春の詩が添えられてある。
この文は大きな筆で書かれており、人の姿は
立っており、この絵画が主として毛筆で書かれた。
この文は大きな筆で書かれており、人の姿は
立っており、この絵画が主として毛筆で書かれた。

አዲስ አበባ

卷之二十一

人間の生物学

日本共产党

いのち平等、 福祉充実の都政を

浦野さとみ

区議会議員(2期6年) 作業療法士(元中野共立病院勤務)



浦野さとみ公式サイト
<http://urano-satomi.jp>
 urano_satomi
 urano.satomi

生活相談 の思いを、 りキャッチ！

あなたの思いを、 がっつりキャッチ！

中野区公場 日本共産党中野地区委員会以上に見解を発表する。 2017年5・6月号外 中野区野方1-17-4 / 中野区立図書館

「**臺灣美術**」之重要美術家

日本共産党

浦野さとみが挑む 都政の改革



innovate
1

築地市場は現地再整備

豊洲への
移転は中止



日本共産党は一貫して豊洲の闇を追及していました。

豊洲予定地から発がん性物質のベンゼンが基準の100倍の濃度で検出され、とても危険な状態であることが判明しました。「汚染土壌の完全除去」「盛土で遮断」という約束も果たされていません。

さらに、日本共産党の国会追及で、政府・農水省ですら“汚染土壌の上に市場をつくることは想定していない”ことが明らかになりました。

豊洲への移転は中止し、築地での現地再整備へ力をつくします。

9条改憲ゆるさない

安倍政権は9条改憲を2020年までに行うと表明しました。海外で無制限に武力行使を可能にする危険な動きです。

憲法を守り活かす政治実現へ都政でもブレずに貫きます。

ブレずにつらぬく
たしかな
力

innovate
2

大型開発優先から
いのち・くらし
守る都政へ

東京都の民生費は、いまや全国35位。老人福祉費は全国43位。

お金のあるなしで、医療を受ける権利が侵されていいのでしょうか。都民のいのちと暮らしむきに深刻な影響をあたえています。

患者さんに寄り添い、胸を痛めてきた浦野さんこそ都政に必要です。

1m1億円の外環道をはじめ大型開発優先の都政を、都民のくらし第一の都政へ切り替えます。



“痛み”がわかる
エキスパート

innovate
3

自民・公明による都政の闇と対決

都民の声が
いきる都政へ

遅れていた特養ホームや、区が後ろ向きだった認可保育園の増設に道を開きました。現場に足を運んでの聞き取りや、徹底した調査・分析は定評があります。現場の声をふまえた議会論戦は他会派議員や区理事者からも一目置かれています。

区民要求実現の先頭に立ってきた浦野さんは、自民・公明がつくりたった都政の闇をただすために、なくてはならない存在です。



ためされずみの区議経験即戦力

巨大開発で福祉をつぶす自民・公明はNO! 切実なくらしの願いこぞって日本共産党の浦野さとみへ



浦野さとみ 区議**6年**
みんなと
力あわせて 実現してきました

- ◆認可保育園等による定員増（中野区で1552人）
- ◆特養ホーム増設（3か所）
- ◆福祉タクシー券に加えて、自家用車のガソリン代助成導入
- ◆子どもの貧困問題に取り組む
- ◆平和の森公園再整備に反対

都政の舞台で
さらにがんばります

- 小児救急医療体制の充実
- 全都で認可保育園9万人分増設
- 特養ホームを全都で2万人分増設
- 西武新宿線立体交差化の地下化
- 木造密集地域の防災対策強化
- 3千円のシルバーパス実現を